

contrôlées et approuvées par la Cité; pourvu que tout règlement fait en vertu de ce paragraphe ne s'applique qu'aux ventes en détail.]

"49. Pour déclarer que l'émission d'étincelles, d'escarbilles, de suie ou de fumée provenant des cheminées, souches de cheminées et d'autres sources, dans les limites de la Cité, sera une nuisance, pour empêcher telle émission dans toute partie de la Cité, [et pour définir et régler les devoirs des chauffeurs et autres personnes préposées au chauffage ou à la garde et à l'entretien des chaudières, des fournaies et des appareils fumivores.]

"69. Pour exiger le paiement d'une licence pour l'exercice de métiers, d'industries, [d'occupations] et de tous genres d'affaires dont le paiement ne peut être exigé en vertu d'une autre disposition de la présente loi, et pour diviser [dans certains cas] ces métiers, industries, [occupations] et genres d'affaires, aux fins de déterminer le prix de la licence, en classes ou catégories différentes, selon le montant de la valeur locative du local où ces métiers, industries, [occupations] et genres d'affaires sont exercés.

"76. Pour prohiber la vente, le dimanche, par tout boutiquier, colporteur, hôtelier, aubergiste ou autre personne, de tous effets, articles, marchandises, boissons enivrantes dans tout hôtel, auberge ou place d'entretien public ou pour empêcher d'y acheter ou boire des boissons enivrantes; pour exiger la fermeture des buvettes et auberges, depuis minuit le samedi jusqu'au lundi matin; [pour permettre et réglementer, le dimanche, la vente de fruits, sucreries, liqueurs de tempérance, et autres friandises, ainsi que la vente de fleurs, cigares, pipes, tabac, jouets et autres menus objets ou brimborions, ainsi que des huîtres et des journaux] tant dans la Cité que dans le parc de l'île Saint-Hélène, ainsi que certains jeux, amusements, concerts, musées, sports et récréations (à l'exception des représentations théâtrales) et la navigation des bateaux entre la Cité et l'île Saint-Hélène et les cités, villes et villages environnants.

"92. Pour faire les règlements que le conseil juge nécessaires afin de prévenir les accidents en hiver, résultant de l'accumulation de la neige ou de la glace sur les trottoirs et les toits des maisons ou autres bâtiments; et, dans ce but, déterminer la manière dont lesdits trottoirs et toits seront entretenus. Toute personne tenue, par la loi [ou les règlements] à l'entretien des trottoirs ou des toits sera responsable envers la Cité des dommages résultant du défaut de l'exécution de ses obligations à cet égard et pourra être appelée en garantie par la Cité dans toute poursuite intentée contre elle pour réclamer des dommages.

"99. Pour définir les devoirs et pouvoirs de l'inspecteur des bâtiments et l'autoriser, ainsi que tous autres officiers que le conseil pourra nommer dans ce but, [à émettre des permis pour la construction et la réparation des bâtiments, à exiger que des plans et devis soient soumis en même temps que la demande pour permis, à exiger que ces plans soient laissés au département de l'inspection des bâtiments, où ils seront déposés aux archives, et] à visiter et à examiner, dans l'exercice de leurs fonctions, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, toute maison ou bâtiment [en construction, en voie de réparation ou terminé] afin d'adopter toute mesure préventive contre le feu ou jugée nécessaire à la sûreté des employés et à la sûreté publique; [pour exiger que toute habitation ait au moins deux sorties avec escalier conduisant au sol; et pour pourvoir à la démolition immédiate, après avis, de tout bâtiment érigé en contravention avec les règlements municipaux.]

"119. Pour tracer des plans des rues s'étendant des limites de la Cité aux confins de l'île de Montréal, ou des limites de la Cité à un endroit quelconque à l'intérieur de ladite île, aux fins d'arriver à un plan général de rues et de parcs dans toute l'île de Montréal. [Aucun des travaux prévus par ces plans ne sera exécuté dans une autre municipalité sans le consentement préalable du conseil de cette municipalité, exprimé par règlement]."

11. L'article 300 de la loi 62 Victoria, chapitre 58, tel qu'amendé par les lois 63 Victoria, chapitre 49, sections 7 et 8, 3 Edouard VII, chapitre 62, sections 22 et 23, et 4 Edouard VII, chapitre 49, sections 6 et 7, est en outre amendé en y ajoutant les paragraphes suivants:

["123. Pour obliger toute personne, société, compagnie ou corporation y compris tout propriétaire de théâtre ou d'autre établissement, ayant actuellement ou à l'avenir dans un local un avertisseur d'incendie ou un timbre d'a-

controlled and approved by the City; provided that every by-law passed under this paragraph shall apply only to sales by retail.]

"49. To declare the emission of sparks, cinders, soot or smoke from chimneys, stacks and other sources within the limits of the City a nuisance, and to prohibit such emission in any portion of the City [and also to define and regulate the duties of stokers and other persons having the charge and care of boilers, furnaces and smoke-consuming apparatus.]

"69. To require the payment of a license for the pursuit of all kinds of trades, industries, [occupations] and of all kinds of business, the payment whereof cannot be exacted under any other provision of this act, and to divide, [in certain cases], such trades, industries, [occupations] and business into different classes for the purpose of determining the price of the license according to the rental of the premises in which such trades, industries, [occupations] and business are carried on.]

"76. To prohibit the selling on Sunday by shop-keepers, peddlers, hotel-keepers, tavern-keepers or other persons, of goods, wares, merchandise or intoxicating liquors, in any hotel, tavern or place of public entertainment, or the purchasing or drinking of intoxicating liquors therein; to enforce the closing of saloons and taverns, from midnight on Saturday until Monday morning; [to permit and regulate the sale on Sunday of fruit, confectionery, temperance drinks and other dainties, as well as the sale of flowers, cigars, pipes, tobacco, toys and other small articles or knickknacks as well as oysters and newspapers], in the City and in St. Helen's Island Park; as well as certain games, amusements, concerts, museums, sports and recreations [with the exception of theatrical performances] and the running of ferry-boats between the City and St. Helen's Island and adjoining towns, cities and villages.

"92. To adopt the by-laws which the Council may judge necessary in order to prevent accidents in winter caused by the accumulation of snow or ice on the sidewalks or roofs of dwellings or other buildings; and, for such purpose, to determine in what manner the said sidewalks and roofs should be maintained. All persons, bound by law [or by-laws], to keep sidewalks or roofs in good order shall be responsible to the City for damages resulting from not having performed their obligations in this connection, and shall be liable to be called in warranty by the City in all cases entered against said City for the recovery of said damages.

"99. To define the duties and powers of the superintendent of buildings and to authorize him, and such other officers as the Council may appoint for that purpose, [to issue permits for the construction and repairing of buildings, to require that plans and specifications be submitted at the same time as the application for permit, to require that such plans be deposited in the department of the inspection of buildings, where the same shall be filed of record], to visit and examine, in the performance of their duties, the interior as well as the exterior of any house or building [under construction, under repairs or completed], for the purpose of adopting any measures tending to prevent fires or deemed necessary for the safety of workmen and for public security; [to require that all dwellings be provided with at least two exits with stairs leading to the ground; and to provide for the immediate demolition, after notice, of every building erected in contravention to the municipal by-laws.]

"119. To make plans of streets extending from the City limits to the confines of the Island of Montreal, or from the City limits to any place whatsoever in the interior of the said island, for the purpose of having a general plan of the streets and parks throughout the whole island of Montreal."

None of the works provided for by these plans shall be performed in another municipality without the consent of the council of such municipality being previously obtained and declared by by-law."

11. Article 300 of the act 62 Victoria, chapter 58, as amended by the acts 63 Victoria, chapter 49, sections 7 and 8, 3 Edward VII, chapter 62, sections 22 and 23, and 4 Edward VII, chapter 49, sections 6 and 7, is further amended by adding thereto the following paragraphs:

["123. To compel all persons, firms, companies or corporations including all owners of theatres and other es-